
東區區議會文件第 8/2024 號 (2024 年 3 月 5 日區議會會議 ) 
 

東區區議會轄下  
地區設施及工程委員會  

第一次會議紀要  
 
 

題述會議已於 2024 年 1 月 16 日舉行，討論事項摘錄如下：  
 
 
1. 東區區議會轄下地區設施及工程委員會政府部門列席代

表名單  
(地區設施及工程委員會文件第 1/2024 號 ) 

 
委員會備悉題述文件。  

 
 
2. 北角前糖水道行人天橋用地美化工程  

(地區設施及工程委員會文件第 2/2024 號 ) 
 

成員希望部門提供工程時間表、所需費用及所用物料的資

料，並安排成員實地視察，以便提供意見。成員亦希望於工地範

圍增設各類設施及完善現有設計圖，亦有成員關注工程可能衍生

的安全及環境衞生（如積水及野鴿等）問題。  
 

東區民政事務處表示工程項目預算開支約 1,400 萬元，主要

使用金屬、玻璃纖維及環保木建造避雨亭。處方會繼續與相關部

門討論以工程設計及執法行動處理附近野鴿所衍生的環境衞生

問題及成員對安全、環保及吸引遊客方面的關注。  
 

成員普遍支持題述工程項目。  
 
（會後備註：東區民政事務處已於 2024 年 1 月 26 日進行題述項

目的實地視察。）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



3. 於東區舉辦門牌號數標示運動  
(地區設施及工程委員會文件第 3/2024 號 ) 

 
多位成員表示門牌運動宣傳不足，認為部門需加強宣傳上述

運動及有關指引，並加強執法力度及阻嚇性罰則。有成員詢問部

門如何支援「三無大廈」處理門牌工作。  
 
差餉物業估價署表示已透過政府新聞處播放電視廣告及電

台聲帶，以宣傳正確標示門牌號數的重要性等訊息。根據署方於

其他地區推廣題述運動的經驗，市民在收到警告信後都能正確標

示門牌，所以署方無須發出標示令或提出檢控。有關處理「三無

大廈」的門牌號數標示，署方會盡力以各種方式聯絡管理人。  
 

成員普遍支持題述運動。  
 
 
 
 
東區區議會秘書處  
2024 年 2 月  


